



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



La oposición está en contra de la reforma de las pensiones

- Para el ministro Escrivá la crítica no se sostiene y no encuentra contrapropuestas ni “reservas significativas”.
- Ninguno de los grupos de la oposición está conforme con la reforma.

Si el Gobierno quiere que la reforma de [las pensiones](#) acordada con los sindicatos y la patronal se apruebe, deberá continuar sus negociaciones, **pero ahora con los partidos políticos del arco parlamentario**. A día de hoy, **prácticamente todos están en contra de dicha reforma**, como se pudo observar ayer miércoles en la Comisión del Pacto de Toledo del Congreso de los Diputados, en la cual el ministro José Luis Escrivá explico los puntos que conforman la reforma.

Cuca Gamarra criticó duramente lo expuesto por Escrivá y declaró en relación con la sustitución del factor de sostenibilidad impuesto por el PP en 2013 por el nuevo mecanismo de equidad intergeneracional: “Diga hoy la verdad, ¿esta contrarreforma quién la va a pagar? ¿Los españoles del baby boom, sus hijos, sus nietos? ¿Todos? Nos mienten cuando nos o

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |